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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена разработке генплана квартала малоэтажной жилой застройки и инженерной подготовке территории под строительство. В ходе работы были решены следующие задачи: 1.	Функциональное зонирование территории; 2.	Организация рельефа различных зон; 3.	Разработка дождевой канализации; 4.	Разработка системы защиты от подтопления; 5.	 Разработка и сравнительный анализ нескольких вариантов генпланов квартала малоэтажной жилой застройки в зависимости от вида стоянок автомобилей, распложенных на рассматриваемой территории. В результате выполнения данной выпускной квалификационной работы получен генплан населенного пункта в составе 4 многоквартирных домов, 32 таунхаусов, парка с двумя спортивными площадками, административного центра и уличной сети, также запроектированы системы дождевой канализации и дренаж спортивных площадок. Рассмотрены возможные варианты размещения стоянок автомобилей в квартале малоэтажной многоквартирной жилой застройки, на основе их сравнения выбран оптимальный вариант генплана для данного фрагмента территории населенного пункта.   Работа выполнена на основании нормативных документов в строительстве и задания на проектирование.
        

        
          The given work is devoted to developing the General plan of the quarter of low-rise residential buildings and engineering preparation of the territory for construction. The research sets the following goals: 1.	Functional zoning of the territory; 2.	Organization of the relief of various zones; 3.	Development of rainwater system; 4.	Development of a drainage system; 5.	 Development and comparison study of several variants of general plan for low-rise residential area with account of automobile parking types. As a result of this final qualification work were developed the general plan includes 4 blocks of flats, 32 townhouses, the park and two universal sports grounds, the administrative center, street network, a garbage collection area, also were developed rainwater system and draining systems. The possible variants of automobile parking in the area quarter of low-rise residential buildings are considered, and based on their comparison, the optimal version of the general plan for this fragment of the territory is selected. The work was fulfilled on the basis of the normative documents in construction and design tasks.
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